

MÁS SPORTING

HOMENAJE

Entrega a Garci de la insignia de oro del club que le robaron hace años

J. B. José Luis Garci, el oscarizado director de cine español, recibió la insignia de oro del Sporting de Gijón de manos de Joaquín y José Antonio Redondo, en

un acto en el Centro de Cultura Contemporánea Conde Duque de Madrid. La entrega de la insignia tenía historia, puesto que Garci siempre lamentó el robo de una que guardó como oro en paño durante muchos años. «El Sporting forma parte de mi infancia. Imagínese que las cenizas de mi padre están en la hierba de El Molinón», recordó.



José Luis Garci, entre Redondo y Joaquín, en Madrid. R. S. O.

ACTUALIDAD

Renovación del acuerdo con el Grupo y frente al Burgos, a las 18 horas

J. B. El Sporting y el Grupo de Cultura Covadonga renovaron ayer su acuerdo de colaboración por dos temporadas, hasta 2025, buscando estrategias a futuro para la promoción del deporte. Por otra parte, el amistoso contra el Burgos, en Miramar, será el sábado 29 de julio a las 18 horas.

Milovanovic quiere iniciar la pretemporada con el Sporting

El club y el TSC serbio no llegan a un acuerdo por las diferencias en la recompra y el delantero apuesta por volver a Mareo para convencer a Miguel Ángel Ramírez

J. BARRIO

GIJÓN. 'Milo' resolvió a lo largo de la jornada de ayer que la semana que viene iniciará la pretemporada con el Sporting. Lo hizo después de que la negociación con el TSC serbio no llegase a buen puerto. El punto que detuvo todo, como adelantó EL COMERCIO, fue la gran diferencia en el montante de la opción de recompra que se quería guardar el Sporting, con mucha diferencia entre las dos partes. El club gijonés planteaba 850.000 euros. El TSC, 2,5 millones. Así, con el resto de condiciones aceptadas y tras

la presentación de la oferta formal por la mañana, todo se detuvo. Como con el resto de sus compañeros, ayer hubo un contacto entre el jugador y el Sporting para saber cuándo tiene que presentarse a los reconocimientos médicos. El lunes o el martes pasará los chequeos. El miércoles comenzará la pretemporada. Eso si no hay un giro antes por el fuerte interés del TSC, que está convencido de su proyección.

Si no, la pretemporada será larga. Y está por ver si la negociación se puede reactivar en algún momento durante las próximas semanas, aunque en este momento parece muy difícil. El delantero serbio también está en disposición de pasar página, tras un verano complicado, y tratar de convencer a Miguel Ángel Ramírez, volviendo a ilusionarse con la vuelta y muy agradecido a las muestras de cariño de muchos aficionados que ha recibido en los últimos días. Siempre se ha



Milovanovic, en Mareo. B. J.

sentido muy apoyado por el sportinguismo.

La operación fue muy compleja desde el primer momento. El delantero serbio quería continuar en el Sporting y ganarse un puesto, entendiendo que el curso pasado apenas tuvo oportunidades para dejarse ver, pese a su curiosa estadística: 571 minutos disputados y cuatro goles marcados. En ese sentido, tras comunicársele la intención de gestionarle una salida, accedía a jugar a préstamo en un club que observase como positivo para su crecimiento como jugador, tras su estancia en Segunda División, motivo por el que desechó la vía del Beveren, de la Segunda belga.

Milovanovic, de 22 años, tiene mucha confianza en su fútbol y en su proyección, tras un primer año complejo en la ciudad durante el que no ha tenido termino medio, con largos periodos de inactividad y una irrupción goleadora mayúscula en la Copa, dando sensación de peligro en los partidos que ha participado. La competencia, en ese sentido, sigue siendo la misma del curso pasado, en la que el equipo careció de gol y varió mucho en ataque, con la sensación de que el titular más asentado volvió a ser Djuka. Campuzano no es un de-

lantero referencia, además de que también se le busca una salida, mientras que el fichaje de Jeraldino parece responder más a una estrategia del Grupo Orlegi para aumentar el valor del chileno, que no tuvo una buena valoración de su participación.

2,5 millones de euros

Puesto en la tesitura de salir, la prioridad de Milovanovic, como ha venido informando este diario en las dos últimas semanas, ha sido desde el primer momento el TSC Backa Topola de Serbia, que jugará la fase previa de la 'Champions' y tiene garantizada su presencia en la Liga Europa. El club balcánico presentó ayer una propuesta formal en Mareo por la cesión -con opción de compra- del atacante. Esta incluía el pago de una compensación de 25.000 euros por el préstamo, la inclusión en el contrato de una opción de compra por valor de 400.000 euros (obligatoria si el jugador cumplía unas variables de rendimiento en competición), reservándose el Sporting el 15% de un futuro traspaso. Y, por último, la propuesta para la recompra por parte del club gijonés: 2,5 millones de euros. No hubo acuerdo en esta última parte y todo se rompió.



Emotivo adiós a Antonio Veiga Álvarez

Antonio Veiga Álvarez, uno de los hijos del matrimonio formado por el expresidente del Sporting Antonio Veiga y su esposa Rosario Álvarez, fue despedido ayer en un funeral que tuvo lugar en la iglesia parroquial de San Juan XXIII de Viesques, oficiado por Andrés Fernández, capellán del Sporting. En el responso estuvieron presentes exfutbolistas del conjunto rojiblanco, como Redondo, o el exárbitro de Primera Esteban Díaz, entre otros muchos asistentes. Todos dieron su último adiós a Antonio Veiga, que falleció el miércoles a los 48 años, siendo una persona muy querida en la ciudad, así como un apasionado sportinguista, un sentimiento que heredó de su padre.

J. M. PARDO